



REFUGIADA POLACA.— Traiskirchen, Austria, diciembre 29. La refugiada polaca Irina, de diez años de edad, mira hacia lo lejos, con expresión pensativa, desde el campamento de refugiados de Traiskirchen. Millares de refugiados polacos se hallan en ese lugar.

Obreros Realizan Actos de Sabotaje en Polonia

VIENA, diciembre 29 (AP).— Los obreros polacos sabotearon altos hornos en protesta por la ley marcial y el régimen comunista "castigó" a centenares de personas, como medida de represalia, según informes recibidos hoy en Occidente.

Aunque el Gobierno afirmó que el último reducto importante de resistencia al gobierno militar terminó con el levantamiento ayer de una huelga en una mina de carbón en Piast, circulaban versiones de sabotajes y de otras actividades contrarias al régimen en fábricas y puertos del Báltico.

Las autoridades polacas también consideraban la movilización laboral de hombres de entre 18 y 45 años, "que no trabajan ni estudian, especialmente aquellas cuyas fuentes de ingreso no pueden ser verificadas", informó la agencia soviética TASS.

No había detalles, pero se estima que si se aprueba un decreto en ese sentido, ofrecerá una ex-

clusa para obligar a trabajar como castigo a los activistas de Solidaridad, disidentes e intelectuales.

El Presidente Ronald Reagan culpó al Kremlin por las medidas de represión contra Solidaridad, primer sindicato no controlado por el Partido comunista en el bloque de países de Europa Oriental, y se dispuso a anunciar hoy sanciones contra la Unión Soviética.

El vocero del Gobierno polaco, Jerzy Urban, negó versiones de que los disidentes encarcelados Jacek Kuraon y Adam Michnik, fueron golpeados y que 40 personas murieron víctimas de agentes de las fuerzas de seguridad, que pusieron fin a una huelga en la acería de Katowice.

También negó versiones de arrestos en masa de sacerdotes católicos. Dijo en rueda de prensa, según informó Radio Varsovia, que sólo uno había sido detenido en la Provincia de Koszalin, por "difamar" al Gobierno militar, durante un servicio religioso. Las comunicaciones nor-

males fueron cortadas en Polonia, cuando la ley marcial fue declarada allí el 13 de diciembre y se implantó la censura. Las noticias fidedignas provenientes del interior de Polonia han sido escasas y las organizaciones informativas occidentales deben compilar sus despachos sobre la base de versiones de viajeros, fuentes diplomáticas y otros orígenes.

Según versiones sin censura, procedentes de Varsovia, obreros rebeldes de la planta automovilística FSO habían producido piezas inservibles. La acería de Katowice fue cerrada, de acuerdo con las versiones, debido a que los obreros sabotearon los altos hornos. En Varsovia, observadores occidentales dijeron haber visto sólo una chimenea en funcionamiento en el gigantesco complejo del acero de Huta Warszawa.

Radio Varsovia atribuyó al Diario "Trybuna Robotnicza" haber informado que las fuerzas de seguridad habían detenido a 2,000 manifestantes en la acería de Katowice, el 23 de diciembre y que más de 300 han sido "castigados" por participar en el paro.

Reagan Autoriza Mayor Presupuesto de Defensa

LOS ANGELES (California), diciembre 29 (EFE).— El mayor presupuesto de defensa de la historia estadounidense quedó firme, hoy martes, tras la firma del Presidente Ronald Reagan, para que Estados Unidos gaste en 1982 doscientos mil dólares en reconstruir un sistema defensivo.

Junto a la masiva asignación de fondos federales para gastos de Defensa, Reagan — que se encuentra descansando en California —, también firmó la Primera Ley de Ayuda Externa, que el Congreso pasa en tres años — 7,650 millones de dólares — más una autorización de gastos en dos años de 11,900 millones de dólares, que incluye la finalización del embargo de ventas de armas estadounidenses a Argen-

tina, Chile y Afganistán.

Entre el paquete de leyes presupuestarias aprobadas por el Congreso durante sus últimas sesiones de este mes, a las que Reagan dio hoy luz verde con su firma, figuran también la continuidad de los beneficios de la Seguridad Social, que asegura que tres millones de personas sigan percibiendo sus cheques de 122 dólares mensuales.

La firma de Reagan también dejó firme la decisión legislativa de continuar con el impuesto sobre el carbón que se destina a combatir los "pulmones negros" de los mineros, adjudicó 8,200 millones de dólares para supercarreteras y autorizó a que tropas estadounidenses formen parte de la fuerza de paz del Sinal.

Prosigue Cerco Contra Brigadas Rojas

BONN, diciembre 29 (EFE).— Fuerzas de policía y carabinieri desencadenaron hoy sin éxito, en Italia, dos nuevas operaciones en busca del General norteamericano destacado en la "OTAN" James Dozier.

Un amplio rastreo fue realizado por más de un centenar de hombres, en un barrio de Trento, con la esperanza de encontrar el escondite donde mantienen prisionero a militar sus secuestradores de la Organización armada "Brigadas Rojas".

La pista había llegado la pasada noche a la policía — Favor pase a la página 23.

Descubren Red de Agentes de Fidel Castro en Miami

MIAMI, EE.UU., diciembre 29 (EFE).— Una organización anti-castrista cubana denunció la existencia en Miami de una supuesta red subversiva de hasta 400 agentes del Gobierno de La Habana.

Gustavo Marin Duarte, Presidente del movimiento político cubano en el exilio, "Abdalá", reveló en una conferencia de prensa que uno de sus miembros, que desertó para volver como espía del régimen de La Habana, ha confesado los planes de Castro para asesinar a líderes cubanos en el exilio y crear el terror en Miami.

Según Duarte, el miembro de "Abdalá" que actuaba como agente infiltrado del Departamento de Seguridad del Estado de Cuba, en Miami, se llama Jorge Morales, de 34 años, que comenzó sus actividades de espionaje en México.

El líder anti-castrista informó que Morales recibió unos tres mil dólares de agentes de la Dirección General de Inteligencia Cubana, en una reunión que mantuvo con ellos en el restaurante "El Portón" de la capital mexicana.

"Morales operaba en Estados Unidos con el nombre de Basilio y su principal contacto en México tenía el nombre de Gutiérrez, y enviaba sus comunicaciones de inteligencia a un tal Tomás Barredo, en la División 19 altos, entre Sitio y Maloja, en La Habana", dijo Marin Duarte al detallar las actividades del hasta ayer miembro de su organización.

Marin Duarte explicó también que Morales, que sufrió ocho años y medio de cárcel en Cuba, hasta

que llegó a Estados Unidos en 1979, aparentemente sufrió un desencanto con el sistema de vida estadounidense y anoche confesó a sus antiguos camaradas que había desertado, para unirse a los servicios de inteligencia cubanos.

Marin Duarte informó también a la prensa que Morales había visitado Cuba en cinco ocasiones durante los dos últimos años, sin saber "Abdalá" que estaba trabajando como doble agente, para su organización y el Gobierno de Castro.

Otra Caída del Producto Nacional Bruto del País

WASHINGTON, diciembre 29 (AP).— El crecimiento económico de la América Latina durante el año que concluye, sería de un 1.2 por ciento, lo cual es considerablemente inferior al 5.8 por ciento de 1980, y en sí la cifra más baja en 37 años.

Los cálculos preliminares anunciados aquí por la Comisión Económica para la América Latina (CEPAL), señalan que la pérdida del dinamismo fue generalizada. La CEPAL dice que sólo México regis-

tró un nivel satisfactorio de crecimiento, pues el índice de alrededor del 8.0 por ciento prolonga por cuatro años consecutivos el periodo de dinamismo económico que se inició en 1978.

La actividad en el Brasil se redujo en un 3.0 por ciento en contraste con el aumento del 8.0 por ciento registrado en 1980, mientras que en la Argentina la caída fue más marcada, pues el Producto Nacional Bruto (PNB) y el producto industrial cayeron en un seis y 15 por ciento respectivamente.

Los conflictos políticos de la América Central tuvieron su inescapable efecto en la economía de la zona, y el PNB de El Salvador cayó en un nueve por ciento por segundo año consecutivo. El PNB de Nicaragua subió en un 6.0 por ciento, pero ello se debe al enorme deslizamiento del 30 por ciento, que se produjo en el periodo 1978-79; su PNB de 1981 está un 20 por ciento por debajo de 1977.

La situación en Honduras y Guatemala permaneció completamente estancada, agrega a CEPAL; sobre ese telón de fondo, el pueguísimo aumento del 1.5 por ciento en costa Rica, es una nota positiva.

La expansión en Panamá, de aproximadamente — Favor pase a la página 21.

Régimen Polaco Afirma Eliminó las Huelgas

VIENA, diciembre 29 (UPI).— El Gobierno militar de Polonia afirmó hoy que ocho personas murieron violentamente, tras la imposición de la ley marcial y aseguró que logró su meta de eliminar las huelgas.

"Hoy es el único día en Polonia que no hay una huelga u otra forma de tensión", sostuvo en conferencia de prensa el General Tadeusz Szacillo. "Es el primer día de paz", agregó.

Szacillo, miembro del Consejo Militar de 21 oficiales que gobierna el afilido país, indicó además que el Partido comunista polaco, se ha "debilitado más", desde la imposición del Decreto de Gobierno — Favor pase a la página 15.

marcial. Sus comentarios fueron informados por la correspondiente de United Press Internacional, Ruth Gruber, en un despacho censurado desde Varsovia.

"Es claro que en los últimos meses el Partido ha perdido autoridad, su credibilidad y su importante papel, se ha tornado más débil", indicó el alto militar polaco. "En estos momentos, el Consejo Militar es la autoridad suprema" en el país.

Szacillo afirmó que ocho personas murieron en enfrentamientos entre polacos y las fuerzas de seguridad, tras la declaración de la ley marcial, una más que los anteriormente



ANUNCIAN RETIRO DE JUICIO.— El Cairo, Egipto, diciembre 29. Abogados de la defensa, en el juicio por el asesinato del Presidente Anwar El Sadat, anunciaron hoy que se retiran del caso en protesta por el rechazo a sus demandas por parte del tribunal.